

インピーダンス

No. 2650
2023年10月2日
定価 1部 10円

日本共産党通研支部
http://impedance.sakura.ne.jp/
jcp.impedance@gmail.com



戦争法強行から8年 「憲法守る」「あきらめない」が大きな力

国会前で総がかり行動実行委など行動

安保法制(戦争法)の強行採決から8年となった9月19日、「戦争する国づくり」に反対

し、憲法どおりの政治の実現を求めて国会前行動が取り組まれ、参加した1200人が「憲法違反の法律はない」「9条壊すな」と声をあげました。主催者あいさつした総がかり行動実行委員

会の菱山南帆子さんは「8年前の強行採決から、毎月19日には集まって声をあげてきた。これが憲法を変えさせなかつた大きな力になつてきた」と話しました。

「安保法制の廃止と立憲主義の回復を求める市民連合」事務局の福山真劫さんは、自公の暴走を止めるためには共闘しかなないと強調。



9月19日、衆院第2議員会館前

国ネットワーク事務局長の杉浦ひとみさんは、欧米中心の世界が変わりつつある中で、米国の政治に日本

「安保関連法に反対するママの会」の長尾詩子さんは「今の悪政に怒りしかないが、私た

ちは自分たちの暮らしをあきらめることはできない」と訴えました。日本共産党の田村智子

参院議員は「平和を守るのにはミサイルではなく外交だ」と話しました。

NTT株で軍拡許すな JMITU 通信産業本部が決議

JMITU(日本金
属製造情報通信労働組
合)通信産業本部は9

月10日開催の大会で、「NTT政府株完全売却・NTT法廃止」検討に反対し、国民の情報通信と日本の通信主権を守る特別決議を採択しました。

岸田政権は、大軍拡の財源確保策として、政府保有のNTT株(34.25%)の売却、完全民営化を検討し、「国際競争力強化」を口実にNTT法の廃止まで

信設備は、「国民の共有財産」であり、民営化後も、NTT法で「国民生活に不可欠な電話サービスをあまねく公平に安定的に提供する」と定められ、政府の3分の1以上の株式保有で担保されていると指摘。NTT「完全民営化」は、通信主権、プライバシー保護、災害時の情報通信確保などに重大な影響があると警鐘を鳴らしています。

日本の温暖化対策 政策転換待ったなし

世界の平均気温は産業革命前と比べすでに1.1度上昇。日本は今年、記録的高温となり、線状降水帯も相次いで発生しました。国連の気候変動に関する政府間パネル(IPCC)は、さらなる気温上昇で10年に1度とか50年に1度発生する極端な高温や降雨、干ばつの発生頻度が多くなると

報告しています。国連の「気候野心サミット」で岸田首相は、国連が準備した発言リポートに載らず、発言できませんでした。温暖化対策に逆行する姿を世界にさらした形です。いつまで石炭火力に固執するのか、政策転換が待ったなしです。

共通番号でカードにひも付け

日本	○	あらゆる情報をICカードにひも付け
ドイツ	×	行政分野ごとに異なる番号を使用
フランス	×	行政分野ごとに異なる番号を使用
イギリス	×	行政分野ごとに異なる番号を使用
イタリア	×	納税者番号を除き、国の共通番号はない
アメリカ	×	社会保障番号カードは紙。身分証明書に使用せず
カナダ	×	社会保障番号を利用するが、カードは廃止

今週の数字

あらゆる情報をICカードにひも付け、G7で日本だけ

今こそ「戦争ではなく、平和を」の声を！
2023・10・5 九条の会大集会
大軍拡反対！憲法改悪を止めよう

スピーチ：田中優子さん（前法政大学総長・九条の会世話人）
 中野晃一さん（上智大学教授・市民連合運営委員）
 10月5日（木）19：00～21：00
 場所：「なかのZERO」大ホール
 参加費：999円
 主催：「九条の会」10・5大集会実行委員会
 協賛：戦争させない・9条壊すな！総がかり行動実行委員会
 安保法制の廃止と立憲主義の回復を求める市民連合

第41回 むさしの子どもまつり

10月15日（日）10:00～14:00 雨天延期
 都立武蔵野中央公園（通研南側）参加無料
 通研の南側の中央公園で、「むさしの子どもまつり」が開催されます。幼児から小学生や大人も一緒に、お金を使わず一日おもしろい遊びがいっぱい。「木工教室」「ダンボール電車ごっこ」「昔あそび」や「けん玉披露」「和太鼓演奏」などの舞台も・・・食べ物店はないので、お弁当持参で親子一緒に参加し楽しみませんか。*会場ではコロナ感染防止にご協力ください。
 主催：むさしの子どもまつり実行委員会

NTT 技術史料館

秋の特別公開 2023

10月15日（日）10:00～17:00
 ・武蔵野市トレジャーハンティング 13【探偵ムサシと魔法のペン】とコラボ謎解き
 ・僕も私もプログラマー！プログラミング体験など

**マイナ口座誤登録で
デジタル庁に行政指導**

個人情報保護強める見直し必要

マイナンバーに本人以外の公金受取口座の情報が誤登録されていた問題で、個人情報保護委員会がデジタル庁を行政指導しました。誤登録は7月6日現在で940件。個人情報

勤。大手IT企業は個人情報ビジネスで利益をあげます。官民癒着の温床となりかねないデジタル庁に問題があり



の漏えいであるとの意識が欠如していたと指摘しました。しかし原因は意識だけではありません。デジタル庁の職員の4割は大手IT企業などの民間出身者でほとんど非常

職場から

全米脚本家組合のスト終結。5カ月わたってストライキを実施していた「3年間で12.5%の賃上げ、再使用料に特別手当支給、生成AI利用に規制など、要求を実現させた」ハリウッドでは全米俳優組合も7月からストを続けている」

米無人探査機「オシ

リス・レックス」が小惑星「ベンヌ」から採取した試料を回収（24日）。「はやぶさ2の経験が生かされていると



いう「協力したJAXAに試料提供される」

玉城デニー知事が国連人権理事会で米軍新基地建設の実情を告発。「平和が脅かされ、意思決定への平等な参加が

阻害されていると告発した」評論家の斉藤美奈子氏は「国際社会に政府の人権侵害を訴える正当な手段といえる」と評価した」

× × ×

「ノーモア・ミナマタ近畿第2次訴訟」で原告全員を水俣病と認定（27日、大阪地裁）。「国・熊本県・チッソに損害賠償の支払いを命じた」判決は地域や年代による線引きの誤りを指摘した。「よかった。画期的判決だ」

× × ×

大相撲、貴景勝が4度目の優勝。優勝決定

戦で熱海富士に勝った「熱海富士の健闘に地元熱海市は盛り上がった」

× × ×



「厳しい残暑も10月からはおさまりそう」だ「29日の中秋の名月は雲隠れ」夜遅くきれいな月がみえた「コスモスがあちこちで咲いている」

投書

**囲碁第48期新人王戦
上野五段 初の女性
新人王**

第48期新人王戦（しんぶん赤旗主催）決勝は、姚智騰六段（25）と上野愛咲美五段（21）の対決となり、上野五段が2連勝して優勝し

ました。女性初の新人王です。上野五段は、愛称の「ハンマーパンチ」の攻撃力に加えて、最近では終盤のヨセの研究も深めているそうです。新人王戦は若手棋士の登竜門といわれ、現在の芝野虎丸・名人、一力遼・棋聖も歴代の新人王でした。上野五段の今後の活躍が楽しみです。（Y）